



Actuaciones de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico en el río Deva, en las proximidades de la localidad de Molleda

Nota de prensa

03 de septiembre de 2020- CHCantábrico está realizando trabajos de mantenimiento y conservación en el río Deva en el entorno de la localidad de Molleda, en el municipio de Val de San Vicente.

En la Vega de Molleda, término municipal de Val de San Vicente, la escollera situada en la ribera de la margen derecha del río Deva ha sido destruida en su totalidad produciéndose ataques que erosionan la Vega. Además, en la margen izquierda, inmediatamente aguas arriba y aguas abajo de la escollera afectada, se ha producido una acumulación de áridos que reducen de manera considerable la sección del cauce.

Se proyecta la defensa de la margen mediante pie de escollera y talud superior con bioingeniería (tierra vegetal, estaquillado de sauces, malla de coco y semillado), y recuperar la sección del cauce del río mediante la recolocación de acarreo en las márgenes y/o retirada del material sobrante a lugar de acopio autorizado o vertedero.

En la actuación, que cuenta con un presupuesto estimado de 45.000 euros, se incluyen labores de desbroce de vegetación que se eliminará o retirará por medios mecánicos a zona autorizada o vertedero, así como actuaciones orientadas a minimizar los impactos en la fauna como la pesca eléctrica y el rescate de anfibios.



Estas actuaciones se realizan a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que está ejecutando la Confederación en la comunidad autónoma de Cantabria, fundamentalmente fuera de las zonas urbanas en las que estas labores son competencia de los ayuntamientos. En el año 2019 la inversión realizada en trabajos de conservación y mantenimiento de cauces en Cantabria fue de 1,7 millones de euros, repartida en 70 actuaciones en más de 30 municipios.



Localización de la actuación



Inicio de las actuaciones con maquinaria



Rescate de anfibios



Pesca eléctrica

